

Liebe Schachfreunde!

Seit einigen Monaten, oder besser gesagt seit unserem letzten Ausflug in den Schwarzwald wird vielfach der Wunsch geäußert, auch in diesem Jahr wieder einen Ausflug zu unternehmen. Der Vorstand war stets bemüht, den Wünschen unserer Mitglieder nach Möglichkeit gerecht zu werden und so war der diesjährige Ausflug u.a. Thema unserer letzten Vorstandssitzung. Ich will Ihnen nächste sagen, was Sie über den Ausflug jetzt schon wissen sollten:

Der Ausflug findet am 13. und 14. September statt. Wir treffen am Samstag, dem 13.9. früh um 8 Uhr am Höchster Bahnhof und fahren dann mit dem Omnibus über die schöne Hunsrück Höhenstraße nach Oberzerf bei Trier. Für Übernachtung, Tanz und Unterhaltung wird gesorgt. Auch eine Besichtigung der Stadt Trier ist vorgesehen. Am nächsten Tag, also am Sonntag, dem 14.9. fahren wir dann nach dem Mittagessen wieder zurück. Der Unkostenbeitrag beträgt pro Person DM 20,--. Er ist bis zum 20. Juni d.J. (Spielerversammlung) an unseren Kassierer zu entrichten.

Haben Sie, liebe Schachfreunde, schon einmal darüber nachgedacht, wieviel Zeit und Arbeit wohl erforderlich sind, um einen Ausflug mit so vielen Personen vorzubereiten und zu organisieren? Wie oft muß wohl ein Vorstandsmitglied durch die Lande fahren, um etwas Passendes zu finden, einen Ort, an dem es uns allen gut gefallen wird, einen Ort, an dem wir nach Möglichkeit alle in einem Haus untergebracht sind, die erwartete Unterhaltung und Entspannung finden, kurzum ein Ausflugsziel, das allen unserer Erwartungen in etwa entspricht. Man muß schon manches Wochenende opfern bis es dann endlich so weit ist daß man Ihnen, wie ich eben tue, schon konkrete Angaben machen kann.

Es wäre schade, wenn all meine Bemühungen umsonst gewesen sein sollten, umsonst dann, wenn der geplante und vorbereitete Ausflug wegen zu geringer Beteiligung nicht stattfinden könnte.

Ich hoffe, daß sich recht viele zu diesem Ausflug entschließen können. Wir haben wirklich einiges getan, um Ihnen die 2 Tage so schön wie nur möglich zu gestalten.

Mit freundlichen Grüßen



Hermann Leipe

Traco Tours
Wilfried Schaum KG

6239 Kriftel/Ts.
Kapellenstr. 22

Betr.: Ihr Schreiben vom 6.6.d.J. - Sch/Wu -
Unsere Anfrage für eine 2-Tage-Fahrt am 13.u.14.9.75.

Ich bestätige hiermit den Eingang Ihres obengenannten Schreibens, welches Ihr Angebot über eine 2-Tage-Fahrt an die Mosel mit einem 50-Sitzer Reisebus zum Preis von insgesamt DM 750,-- incl. 450 km und MwSt-Steuer beinhaltet.

Wir haben uns im Vorstand darüber unterhalten. Ihr Angebot wurde akzeptiert und unser 1.Vorsitzender, Herr Leipe, hat mich beauftragt, Sie nunmehr offiziell mit der Durchführung dieser Fahrt zu betrauen. Nachstehend gebe ich Ihnen noch einige Einzelheiten bekannt:

Die Reise findet, wie bereits erwähnt, am 13. und 14. September d. statt. Wir treffen uns am Samstag, dem 13.9. am Höchster Bahnhof und möchten pünktlich um 8⁰⁰ Uhr morgens abfahren. Ihr Bus sollte daher schon so gegen 7³⁰ Uhr dort sein. Die Fahrt geht über Mainz auf der Hunsrück-Höhenstraße zu unserem Ausflugsziel Oberserf. Dieser Ort liegt etwa 20 km vor Trier. Wir bleiben über Nacht und fahren am nächsten Tag, am Sonntag, dem 14.9. nachmittags wieder zurück. Auf dem Rückweg möchten wir über Trier, entlang der Mosel dann wieder über Mainz nach Pfm.-Höchst fahren. Wir wollen am Abend gegen 20⁰⁰ Uhr wieder zurück sein.

Um Unklarheiten und eventuelle Unannehmlichkeiten zu vermeiden bitte ich Sie, uns den Ihnen seeben erteilten Auftrag schriftlich zu bestätigen. Auch sollte aus Ihrem Schreiben Ihre Bereitschaft zur Durchführung unserer 2-Tage-Fahrt hervorgehen.

Mit freundlichen Grüßen

(Schudok)
Schriftführer